

StVRin Adolfs berichtet, dass das Land die Förderung der Schulsozialarbeit neu strukturiert habe. Der Kreis habe den Kommunen mit einem erläuternden Schreiben mitgeteilt, in welcher Höhe der Kreis die Förderung an die einzelnen Kommunen weiterleite und die Kommunen gebeten, entsprechende Kooperationsverträge mit dem Kreis abzuschließen. In Bergneustadt würde die Schulsozialarbeit ab dem Schuljahr 2022/2023 an der Sonnenschule und der GGS Hackenberg im Rahmen der BuT-Leistungen weiterhin vom Caritasverband für den Oberbergischen Kreis geleistet werden. Die zwei Schulen seien anhand eines vom Land vorgegebenen Schul-Sozialindex ausgewählt worden.